

# CELEBRANDO EL DÍA DEL NIÑO...



El grupo juvenil, *Jóvenes misioneros de Cristo*, de la ciudad de Luque, celebraron a los niños y niñas su día, a través de un encuentro entre cantos, juegos y merienda.

La actividad se realizó en el previo de la escuela Oñondive de Fe y Alegría, los niños que participaron son alumnos de la misma institución.

Sábado 13 de agosto del 2016.



Los niños son sencillos y espontáneos, mostraron su alegría con una sonrisa...



Jóvenes misioneros de Cristo

PJMIC-LUQUE PARAGUAY

